

L'ambassadeur du Mexique remercie Cuba de sa solidarité pour l'accident d'avion de vendredi



La Havane, 23 mai, (RHC).- L'ambassadeur du Mexique à Cuba, Enrique Martinez, a remercié notre pays de son soutien et de sa solidarité pour l'accident d'avion de vendredi. 7 ressortissants mexicains se trouvaient parmi les 111 personnes qui ont péri dans cette tragédie.

Au cours d'une visite à l'Institut cubain de Médecine Légale à La Havane, l'ambassadeur du Mexique a exprimé ses remerciements, en particulier, pour l'aide offerte par les autorités cubaines aux familles des Mexicains morts dans l'accident dont les six membres de l'équipage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162900-lambassadeur-du-mexique-remercie-cuba-de-sa-solidarite-pour-laccident-davion-de-vendredi>



Radio Habana Cuba